



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

### Sachsen bald ganz gentechnikfrei?

Veröffentlicht am: 30.12.2010

Der Vorsitzende der Grünen in Sachsen, Volkmar Zschocke, fordert den Beitritt Sachsens zum Netzwerk der gentechnikfreien Regionen in Europa. Dort sind deutsche Bundesländer bisher kaum vertreten. Einzig Thüringen ist im November dieses Jahres dem Netzwerk beigetreten. Seitdem werden in immer mehr Bundesländern Stimmen laut, die den Beitritt ihres Landes fordern. Zschocke begründet seinen Vorschlag mit der großen Ablehnung der Agro-Gentechnik in der Bevölkerung und den Gefahren für die Umwelt und Gesundheit. Außerdem hätten sich bereits viele Kommunen und Landwirte zu einer Landwirtschaft ohne Gen-

technik bekannt.

Links zu diesem Artikel

- [Leipziger Internet Zeitung: Grünen-Vorsitzender schlägt vor: Sachsen soll 2011 gentechnikfreie Region werden](#)